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令和４年度 第６回 桜島小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時 令和５年２月１６日（木） 16：00～17：10 

２ 場 所 家庭科室 

３ 委員長あいさつ  

 新型コロナの感染状況も一時期に比べると治まりつつあるが，予断を許さ

ない状況である。健康管理に気を付けてください。 

 小学生児童等を標的にしたメールの対応に地域の方々が早急に動いてい

ただきました。協力ありがとうございました。 

４ 学校長あいさつ 

前回の学校運営協議会では，学校評価の中の学校の取組と成果と課題につ

いて報告いたしました。それを受けて，学校関係者評価の記入ありがとう

ございました。今回は，今後に向けて学校としての取組を報告いたします。

ご意見等ありましたら，よろしくお願いいたします。 

５ 協議 
 

（１）学校評価について 

   各項目の学校関係者の評価と今後に向けてについて報告。 

（委員長） 

・多文化共生教育の取組について 

 先日青少年対策委員会で，多文化共生教育について話題が出た。 

 語学の面で心配している人がいる，文化の違いもあり難しい。 

・家庭との連携について 

 不登校の児童が増加している。 

共働きの家庭が増加し，保護者が放課後に子どもの支援ができない状況に

なってきている。家庭での会話が減少たり家庭環境が変化したりしてきて

いる。 

  ・放課後，空き家を活用しての児童支援の話が進んでいる。 

（定金委員） 

  ・地域に危険な場所がたくさんあり，止まれのパンダマークも消えかけて

いるところもあるので，自治会を通してパンダマークの申請をしている。 

（林委員） 

  ・通学路も大きな車が抜け道で通ることもあり，大変危険である。 

（委員長） 

  ・スクールゾーンの申請をしてはどうか。 

（学校） 

 ・スクールゾーンの申請を行っていきたい。  

６諸連絡 

 令和 5年度の学校運営協議会の予定の報告 

                                 以上 


